



## **Sommaire**

<i>Retour sur les 3 soirées d'informations</i>	<i>p 1</i>
<i>Défi : cap sur 100</i>	<i>p 1</i>
<i>Evènement convivial le 07/09</i>	<i>p 2</i>
<i>Voyage d'étude au Danemark sur l'éolien participatif</i>	<i>p 2</i>

## ***Nous avons toujours besoin de votre énergie !***

Chers ami(e)s, coopérateurs (trices), sympathisants (es);

Comme énoncé dans notre dernière newsletter et à l'instar du soleil de juillet, l'été a commencé chaudement pour la coopérative. Tout d'abord, **les trois soirées d'information** organisées fin juin-début juillet ont été l'occasion de rencontres intéressantes et de discussions constructives. C'est grâce à votre participation et à vos questionnements que nous avançons et que le projet continue à se construire. Elles ont permis de convaincre une quinzaine de personnes. Un article a d'ailleurs été publié dans le vers l'Avenir du 12 juillet. Celui-ci a également suscité des réactions positives.

[http://www.lavenir.net/article/detail.aspx?articleid=dmf20130712\\_00335224](http://www.lavenir.net/article/detail.aspx?articleid=dmf20130712_00335224)

Toutefois, malgré vos promesses de participation, le nombre de coopérateurs reste trop limité. En effet, nos négociations avec le promoteur du projet éolien (EDF-Luminus), des co-actionnaires potentiels, l'autorité communale ou des institutions de financement nous enseignent qu'un montant minimal de capital et de coopérateurs doit être rassemblé afin d'être crédible. Nous voulons donc vous lancer un **défi**, nous voudrions que d'ici **fin septembre**, la coopérative compte au moins **100 coopérateurs**. Si chaque coopérateur actuel convainc une nouvelle personne, nous y arriverons. Alors si ce n'est déjà fait rendez-vous sur le site [www.champsdenergie.be](http://www.champsdenergie.be) et **cliquez sur l'onglet devenez coopérateur**.

La coopérative, c'est aussi la convivialité ! Retrouvons-nous et découvrons tous les coopérateurs déjà là et les coopérateurs en devenir autour d'un "**festival coopératif de la pizza**"... Ce sera le **samedi 7 septembre 2013 à 19 h à Cortil-Wodon**. Un four à pain à l'ancienne mettra en valeur les délicieuses pizzas que vous apporterez. Autre solution : choisir d'apporter salades ou desserts. Dans tous les cas, comptez plus que la quantité qui vous est nécessaire de manière à tout mettre en commun. Nous vous demanderons une participation financière de 6 euros par personne pour couvrir le coût des boissons que nous vous proposerons.

Afin de nous aider dans notre organisation, merci de nous répondre au plus vite par retour de mail en nous signalant combien vous serez et ce que vous comptez apporter. N'hésitez pas à convier un proche peu ou prou convaincu par les projets de la coopérative, il sera lui aussi bienvenu ! Ce sera une belle occasion de l'informer et de faire connaissance mutuelle. Etant donné le nombre de personnes attendues, nous n'avons rien prévu pour l'accueil des enfants. Merci d'en tenir compte si possible. D'autres activités "enfants admis" seront programmées plus tard par la coopérative....

Au plaisir de vous revoir autour du feu ! **Adresse du jour** : Pierre-Dominique et Claire Godts, Rue Saint Martin, 20 à 5380 Cortil-Wodon 081 /26.36.10 0475 /396821 Mail de contact : [energiecitoyenne.fernemont@gmail.com](mailto:energiecitoyenne.fernemont@gmail.com)

De plus nous convions également les personnes désirant s'impliquer dans la communication et la sensibilisation à une **réunion communication** qui se tiendra le 22/08/2013 à partir de 20 heures au 13 rue Massart à Noville-les-bois. Si vous désirez y participer n'hésitez pas à nous contacter.

Le mouvement participatif est devenu une facette incontournable du développement éolien. Ce développement éolien, le Danemark l'a réalisé en grande partie grâce aux coopératives citoyennes. Afin de mieux comprendre les potentialités des coopératives citoyennes et découvrir ce que le Danemark a réussi à réaliser à travers son réseau de coopératives, l'APERe et Lucéole co-organisent un **voyage d'étude**, ouvert à tous, du 25 au 29 septembre 2013. Ne traînez pas à vous inscrire, les places sont limitées (déjà 30 coopérateurs inscrits, il reste une vingtaine de places). Informations complètes et inscriptions. <http://www.eolien.be/node/93>

Pour conclure, plus que jamais nous sommes à un moment charnière pour notre coopérative. Notre projet éolien pourrait se concrétiser rapidement et donc nous avons réellement besoin de vous pour faire connaître la coopérative et pour convaincre vos amis et connaissances de devenir coopérateurs. Relevons le défi tous ensemble. Les flyers et les affiches A4 sont disponibles sur simple demande à Quentin Mortier ou Cédric Georges.

Energiquement vôtre,

Pour le conseil d'administration, Cédric Georges